

# Kleine Unternehmen beraten

## WIRTSCHAFT JadeBay GmbH hat neue Projekte im Angebot

**WILHELMSHAVEN/BM** – Die JadeBay GmbH bietet ein neues Beratungsangebot für kleine und mittlere Unternehmen an, wie sie in einer Pressemitteilung informieren. Die JadeBay will die Unternehmen unter anderem beim Informations- und Erfahrungsaustausch unterstützen und sie an Innovationsnetzwerken beteiligen.

Ziel des Angebots sei es, bestehende Produkte und Dienstleistungen sowie Prozesse zu verbessern und unter anderem neue Technologien zu entwickeln. Im Fokus stünden Nachhaltigkeit und Energieeinsparung. Die Beratung ist für alle Branchen offen.

Das Projekt wird in Zusammenarbeit der JadeBay und den beteiligten Wirtschafts-

förderern über eine Laufzeit von vier Jahren umgesetzt. Ziel ist, den Wissens- und Erfahrungsaustausch zu professionalisieren und intensivieren, damit gerade kleinere und mittlere Unternehmen in der Region wettbewerbsfähig bleiben. Das Projekt wird aus Mitteln des Europäischen Fonds für regionale Entwicklung (EFRE) gefördert.

Außerdem möchte die JadeBay Arbeitssuchende, Höherqualifizierte und junge Menschen speziell unterstützen. Im Rahmen dieser strukturbildenden Maßnahme werden Arbeitssuchende geschult und weitergebildet und an potenzielle Arbeitgeber vermittelt. Das neue Angebot werde durch eine enge Kooperation zwischen Arbeitsver-

mittlern, Unternehmen und der JadeBay umgesetzt und solle den nachhaltigen Verbleib bei der Arbeit unterstützen, heißt es in der Mitteilung.

Außerdem möchte sich die JadeBay speziell um Studienaussteiger kümmern und zum Beispiel mit einer dualen Berufsausbildung in der Region neue Chancen aufzuzeigen. Unter anderem seien Beratungssprechtage für Studierende geplant. Darüber hinaus wollen sie auch bereits in Schulen über die Möglichkeiten am lokalen Arbeitsmarkt informieren.

Mit ihrem neuen Angebot will die Gesellschaft die Innovationsfähigkeit der regionalen Unternehmen stärken und das Fachkräfteangebot optimieren.